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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
der CDU-Ratsfraktion ist bekannt geworden, dass durch das Kommunale 
Gebäudemanagement erheblich höhere Nebenkosten bei den Mietern von städtischen 
Immobilien und Räumlichkeiten abgerechnet werden, als in der Vergangenheit. Zumeist 
handelt es sich bei den Mietern um Vereine und sonstige ehrenamtlich arbeitende Gruppen. 
Diese Organisationen erhalten im Regelfall eine Unterstützung in Form von Förder- und 
Projektgeldern durch die Landeshauptstadt. Somit erfolgt die Finanzierung der zu zahlenden 
Mieten bzw. Nebenkosten teilweise durch die Stadt selbst. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 

1. Auf welchen Grundlagen erfolgt die Berechnung der Nebenkosten (Pauschale oder 
Einzelabrechnung)? 

2. Ist es durch die Erhebung der gestiegenen Nebenkosten bereits zur Kündigung von 
Räumlichkeiten gekommen? 

3. Welche anderen Gründe geben Mieter an, wenn sie bestehende Mietverhältnisse mit 
der Landeshauptstadt Magdeburg kündigen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme.  
 

 
Eberhard Seifert 
CDU-Stadtrat 
 


